



ナオイのCSRレポート Vol.32
子どもたちの森を元気に
ナオイの森 ECOプロジェクト
あなたの募金が森になります！

ナオイオートSDGs宣言

私たちナオイオートは茨城県内の小学校に森を創る「ナオイの森 ECOプロジェクト」を推進し地球温暖化の抑制と地元の子供たちの健全な育成をめざしてSDGsに貢献します

Nd ナオイオート SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS

ナオイオートは持続可能な開発目標（SDGs）を支援しています。



オリーブの木の記念植樹



この活動を通じて、子ども達の笑顔に出会うことができ、大きな感動をいただきました。



完成式典には、6年生100名、校長、教頭、教務、生徒指導主任、担任の皆様と来賓として、茨城県緑化推進機構様、下妻市教育委員会様、ナオイオート本社および下店スタッフが参加。



記念植樹には、茨城県緑化推進機構様、茨城県農林事務所様、砂押園芸様、ナオイオート本社およびひたちなか店スタッフが参加。植樹には5年生の園芸委員10名と先生方が参加。



第12弾 下妻市立下妻小学校「檜の大木に憩いの場」づくり

地球へ 地域へ 子どもたちへ、 ナオイオートのミッション

【ナオイの森ECOプロジェクト】は、私たちが地域にできる貢献を真剣に探つて、たどり着いたひとつの道です。排気ガスを出す「クルマ」という商品を取り扱つてゐる会社として、「地球温暖化の抑制」という問題に対して少しでも役立つことができるのか?そんな想いを実現したものです。2011年に茨城県緑化推進機構様が推進する「企業の森づくり」森林環境貢献活動に参画し、募金活動を通して第1弾「ナオイの森」が新治小学校に誕生しました。以来「ナオイの森」では、県内市町村の小学校と連繋して、子どもたちが自然に親しむための環境整備に取り組んできました。



子どもたちは、土に天然の肥料を混ぜ、その土を櫻の樹木の根元の隙間に入れ、そこに水を流し込んで棒でつついで「水ぎめ」という作業を行いました。

10月17日の期間に12店舗にて開催しました。百均メンテは総件数783件実施することができます、その売上げ等による募金総額は26万2,675円でした。さらに前年からの持度も100万円を茨城県緑化推進機構様に募金でき、これもひとえにお客様のご賛同のもと実現できしたことと深く感謝申し上げます。



募金を大切に～お客様から頂いた 1000円のオイル交換から

新型コロナウイルス感染症が今も世界中で猛威を振るい、収束がなかなか見えない中、ナオイオートの募金活動の核となるイベントも今年度は「感謝祭」から「応援宣言イベント」と称して、百均メンテ「100円オイル交換、リモコンキー電池交換100円」を企画し、10月9日～10月17日の期間に12店舗にて開催しました。百均メンテは総件数783件実施することができます、その売上げ等による募金総額は26万2,675円でした。

10月17日の感謝祭

10月17日の感謝祭



弊社代表の直井清正より
目録の授与を
させていただきました。



クルマ屋を目指してまいります。
地域貢献の精神で、皆様のお役に立てる
ことを楽しみにしています。

地元の子どもたちの将来のために、そして、
はこれからも想いを新たに「地域密着」
「地域貢献」の精神で、皆様のお役に立てる

ストーリーは、檜の大木の木陰に憩いの場所をつくり、夏は子ども達が木製のテーブルを使って仲良く集う、そんな物語を実現する活動でした。敷地の東側には見上げるほどの大きな檜の木があり、風により土や砂、落ち葉が吹きだまり、小さな坂になっていたそです。そこを平らに整備し上げました。

オーリーブの木を記念植樹して、森の仲間が増えました。「夏は木陰で集い憩いの場所となるような、そんな森になつてほしい」と、校長先生のお話でした。児童のみなさん

にして、木製のテーブルを配置しました。また、檜の大きな木の下で仲良く記念撮影

して、木製のテーブルを配置しました。また、オーリーブの木を記念植樹して、森の仲間が増えました。「夏は木陰で集い憩いの場所となるような、そんな森になつてほしい」と、校長先生のお話でした。児童のみなさん

にして、木製のテーブルを配置しました。また、檜の大きな木の下で仲良く記念撮影

して、木製のテーブルを配置しました。また、檜の大きな木の下で仲良く記念撮影

して、木製のテーブルを配置しました。また、檜の大きな木の下で仲良く記念撮影

して、木製のテーブルを配置しました。また、檜の大きな木の下で仲良く記念撮影

して、木製のテーブルを配置しました。また、檜の大きな木の下で仲良く記念撮影

して、木製のテーブルを配置しました。また、檜の大きな木の下で仲良く記念撮影

して、木製のテーブルを配置しました。また、檜の大きな木の下で仲良く記念撮影

10月17日の感謝祭

